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KABELGRANULIERANLAGEC.4W

Die Kleine unter den Großen in der Nasstrennung.

Die Kabelgranulieranlage 4W ist aufgrund ständiger Weiterentwicklung ein echter
Hingucker. Mit einer Verarbeitungskapazität von 350 kg/h*, minimalen Metallverlusten,
konstanten Durchsatzwerten und einer Reinheit höchster Güte überzeugt sie in jeder
Hinsicht. Die teilbare Podestkonstruk�on sorgt für ausreichend Flexibilität und allen voran
Stabilität für einen ruhigen Lauf der Anlage. Auch diese Anlage wird mit
vollautoma�schem Vorzerkleinerer angeboten

*Wert bezieht sich auf Kabel mit Cu-Massivleiter; ca. 40 % Metallanteil; verarbeitbar mit einem 5 mm Siebeinsatz

The small among the big ones in the wet separa�on.

The cable granula�on system 4W is a real eye-catcher due to constant further
development. With a processing capacity of 350 kg/h*, minimal metal losses, constant
throughput values and a purity of the highest quality, it convinces in every respect. The
divisible pla�orm construc�on ensures sufficient flexibility and, above all, stability for a
smooth running of the system. This system is also offered with a fully automa�c pre-
shredder.

*Value refers to cables with solid copper conductors; approx. 40% metal content; processable with a 5 mm sieve insert
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• Zweiteilige Podestkonstruk�on

• Schallschutzeinhausung

• V-Schni�

• Nasstrenn�sch CS.3

• Pla�orm solu�on

• Soundproof housing

• Wet separa�on table CS.3

• V-cut


